



Information

adidas football révèle les nouveaux kits de la Fédération Royale Marocaine du Football pour la Coupe du Monde de la FIFA, qui se tiendra en Russie en 2018

CASABLANCA, 24 Mai 2018. – adidas Football et la Fédération Royale Marocaine de Football ont dévoilé le kit qui sera porté par l'équipe nationale pour la Coupe du Monde de la FIFA (en Russie, en 2018). L'inspiration à l'origine de ce kit a été issue des conceptions précédentes, avec des mises à jour selon de nouveaux tissus et des technologies innovatrices.

Alors que le Maroc se prépare à disputer sa première Coupe du Monde en 20 ans, les fans se font impatients de découvrir les nouveaux modèles de kits adidas pour la Coupe du Monde 2018. En vente à partir du 24 mai, les fans peuvent porter leur nouvelle tenue lors des matchs amicaux qui auront lieu en juin contre l'Estonie, l'Ukraine et la Slovaquie, en préparation de leur premier match du groupe contre l'Iran, le 15 juin.

Juergen Rank, Directeur Senior du Design chez adidas Football, a déclaré: « Les fans des Lions de l'Atlas attendaient patiemment l'arrivée de cette Coupe du Monde. Nous avons donc voulu nous assurer que nous allions pouvoir fournir un kit qui soit authentiquement marocain tout en ayant recours aux dernières technologies. Il est important de s'assurer que le kit s'adapte à la fois aux joueurs et aux supporters, pour que ces derniers soient à l'aise sur le terrain et dans les tribunes, dans le stade ou dans la rue. Nous pensons que nous avons atteint cet objectif pour ce qui est du Maroc ».

Les chemises, fabriquées en concordance avec la technologie adidas, sont conçues avec des tissus légers et aériens pour évacuer la chaleur et la transpiration tout en gardant les joueurs au frais et au sec. Le kit est de couleur rouge avec un short vert et blanc assorti de garnitures rouges. Les deux éléments mettent en avant une crête marocaine tissée au niveau de la poitrine.

adidas est fière de travailler avec la Fédération Royale Marocaine de Football dans ce qui sera une Coupe du Monde mémorable pour les joueurs marocains et les fans. Les chandails sont disponibles à partir du 24 mai sur www.mena.adidas.com/football ou auprès de votre magasin adidas.

Pour plus d'informations, visitez le site adidas.com/football ou suivez-nous sur Instagram ou sur Twitter @adidasfootball

- FIN -